

ABSTRAK

“HUBUNGAN SIKAP DAN MOTIVASI DENGAN PRESTASI BELAJAR SISWA PADA MATA PELAJARAN TEKNOLOGI BAHAN BANGUNAN DI SMK NEGERI 6 BANDUNG”

Oleh :
R.Rustani

Penelitian ini mencoba mengamati tentang hubungan sikap dan motivasi dengan prestasi belajar siswa pada mata pelajaran Teknologi Bahan Bangunan di SMK Negeri 6 Bandung. Dilatarbelakangi oleh adanya rasa keingintahuan dari peneliti untuk mengetahui seberapa erat/dekat hubungan sikap dan motivasi yang berpengaruh terhadap prestasi belajar siswa Jurusan Bangunan pada mata pelajaran Teknologi Bahan Bangunan. Penelitian ini bertujuan : 1) untuk mendapatkan gambaran mengenai sikap belajar siswa Jurusan Bangunan SMK Negeri 6 Bandung. 2) untuk mengetahui tingkat motivasi belajar siswa Jurusan Bangunan SMK Negeri 6 Bandung pada mata pelajaran Teknologi Bahan Bangunan.

Metode yang dipilih adalah metode penelitian deskriptif, yaitu metode pendekatan penelitian yang memusatkan penelitiannya pada saat sekarang. Alat pengumpulan data berupa angket untuk memperoleh data variabel X (sikap dan motivasi belajar siswa) dan dokumentasi untuk memperoleh data variabel Y (Prestasi belajar siswa). Populasi dalam penelitian ini adalah siswa Program Keahlian Teknik Kontruksi Kayu kelas II SMKN 6 Bandung, sedangkan sampelnya diambil dengan menggunakan teknik sampel total sebanyak 45 orang. Penelitian ini menggunakan statistik parametrik karena data yang dihasilkan dari kedua variabel berdistribusi normal. Melalui perhitungan koefisien korelasi antara variabel X_1 dengan variabel Y didapat nilai koefisien korelasi sebesar 0,700, antara variabel X_2 dengan variabel Y didapat nilai koefisien korelasi sebesar 0,802 dan antara variabel X_1 dengan variabel X_2 didapat nilai koefisien korelasi sebesar 0,605. Dengan demikian, korelasi antara variabel X_1 dengan variabel Y dan antara variabel X_2 dengan variabel Y termasuk kategori tinggi sedangkan korelasi antara variabel X_1 dengan variabel X_2 termasuk kategori sedang. Pada pengujian hipotesis yang dilakukan dengan uji-t diperoleh hasil t_{hitung} lebih besar dari t_{tabel} pada taraf kepercayaan 95 % dan 99 %, dengan demikian maka hipotesis yang diajukan pada penelitian ini diterima.

Berdasarkan hal-hal di atas maka pada penelitian ini diperoleh gambaran bahwa “Terdapat hubungan yang positif dan signifikan antara sikap dan motivasi dengan prestasi belajar siswa pada mata pelajaran Teknologi Bahan Bangunan di SMK Negeri 6 Bandung”.



KATA PENGANTAR

Bismillaahirrahmaanirrahiim,

Alhamdulillah puji dan syukur penyusun panjatkan kepada Allah Swt atas rahmat dan karunia-Nya sehingga dapat menyelesaikan penyusunan skripsi yang berjudul “*Hubungan Sikap dan Motivasi dengan Prestasi Belajar Siswa pada mata pelajaran Teknogi Bahan Bangunan di SMK Negeri 6 Bandung*”.

Tujuan penulisan skripsi ini adalah untuk memenuhi sebagian syarat dalam memperoleh gelar sarjana pendidikan di Jurusan Pendidikan Teknik Sipil FPTK Universitas Pendidikan Indonesia.

Penyusun menyadari sepenuhnya bahwa tanpa bantuan dari berbagai pihak, penyusunan skripsi ini tidak akan terwujud. Oleh karena itu, penyusun mengucapkan terima kasih yang sedalam-dalamnya kepada berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung telah turut serta membantu penyusun dalam menyelesaikan skripsi ini. Semoga segala bantuan dan partisipasinya diterima sebagai amal ibadal disisi Allah SWT.

Ucapan terima kasih tidak lupa penyusun haturkan kepada yang terhormat:

1. Bapak Drs. Odih Supratman, ST.,MT. Selaku dosen pembimbing I yang telah memberi bimbingan, arahan dan motivasi dalam penulisan skripsi ini.
2. Bapak Dedy Suryadi, S.Pd, MPd, selaku dosen pembimbing II yang dengan penuh kesabaran memberikan bimbingan, arahan dan motivasi dalam penulisan skripsi ini.
3. Bapak Drs. Sukadi.,M.Pd.,MT. Selaku ketua BPPS Jurusan Pendidikan Teknik Sipil FPTK UPI.
4. Bapak Dr. E. Kosasih Danasasmita MPd. Selaku ketua Jurusan Pendidikan Teknik Sipil FPTK UPI Bandung.
5. Bapak Drs. H. Sabri. Selaku Dekan FPTK UPI.
6. Bapak / Ibu Dosen Jurusan Pendidikan Teknik Sipil beserta staf tata usaha (Bu Neneng & Pak Rahmat) yang telah memberikan bantuan kepada penyusun.

7. Bapak Undang Junaedi., Drs, selaku Kepala Sekolah SMK Negeri 6 Bandung yang telah mengizinkan penulis untuk melakukan penelitian di Sekolah yang dipimpinnya.
8. Ibu dan bapak serta kakak, adik (Solihin) dan adinda vika tercinta yang telah memberikan kasih sayang tak terhingga serta bantuan moril dan materiilnya kepada penyusun.
9. Keluarga besar Bapak H.Ade Hendrawan yang telah memberikan spirit dan bantuan yang sangat berarti kepada penyusun dalam menyelesaikan penulisan skripsi ini. Semoga mendapatkan balasan atas semua kebaikannya.
10. Semua rekan-rekan seperjuangan angkatan 2000/2001/2002/2003 berikut alumni Jurusan Pendidikan Teknik Sipil dan Arsitektur (Ridwan, Sangkuriangs, Rivan,Dadang, lukas dll).
11. Siswa-siswi SMK Negeri 6 Bandung (2 TKK 1 dan 2 TKK 2).
12. Rekan-rekan guru berikut Staf dan siswa-siswi SMA Pemuda Banjaran yang aku cintai.

Atas semua keikhlasan yang diberikan dengan melalui bimbingan arahan, bantuan maupun do'a dari yang telah disebutkan di atas dan yang tidak sempat disebutkan satu persatu, penyusun hanya bisa berdo'a semoga Allah SWT membalas amal baik yang telah diberikan kepada penyusun dan selalu mendapat ridha-Nya.

Akhir kata, mudah-mudahan hasil penelitian ini memenuhi maksud dan tujuanya, serta bermanfaat bagi penyusun khususnya dan bagi pembaca yang berkecimpung dalam dunia pendidikan pada umumnya.

Bandung, Mei 2007

Penyusun

